

Leuchten für T5-Leuchtstoffröhren, teilweise dimmbar

Lighting for T5 fluorescent tubes, some dimmable

BAUART:

DESIGN:

Extrem flache Leuchten für T5, mit separatem Vorschaltgerät, teilweise dimmbar
Besonders flache (nur 32 mm Bauhöhe) und kompakte Leuchte für T5-Leuchtstoffröhren

Extremely flat lighting for T5, with separate power supply unit, some dimmable. Particularly flat (installed height just 32 mm) and compact



Die Leuchten sind mittels dimmbarem Vorschaltgerät (optional) dimmbar. Die Dimmung erfolgt mittels Potentiometer 0-10 V, 44 kΩ (je ein Potentiometer pro Leuchte) oder mittels Dimmer für elektronische Vorschaltgeräte für Leuchtstofflampen (z.B. Merten 572999; gleichzeitige Dimmung mehrerer Leuchten mit einem Dimmer möglich).

The lighting can be dimmed using a dimmable power supply unit (optional). To dim the lighting, either a potentiometer (0-10 V, 44 kΩ) is used (one potentiometer per light) or a dimmer for electronic power supply units for fluorescent lighting (e.g. Merten 572999; simultaneous dimming of several lights with one dimmer is possible).



Leuchte/Lighting	Leistung/Power	Vorschaltgerät/ Power supply unit	Acryl-Abdeckung/ Acrylic cover	Maße/Dimensions	Gewicht/Weight
120 370 014	14 W	separat/ separate	-	569 x 21 x 32 mm	165 g
120 371 021	21 W	separat/ separate	-	869 x 21 x 32 mm	180 g
120 372 028	28 W	separat/ separate	-	1169 x 21 x 32 mm	210 g
120 373 035	35 W	separat/ separate	-	1469 x 21 x 32 mm	250 g

Die Leuchten sind ausgelegt für Dauerbetrieb. Häufiges Ein-/Ausschalten kann die Lebensdauer reduzieren./The lights are designed for continuous operation. Switching them on and off frequently can reduce service life.

Vorschaltgerät/ Power supply unit	Leistung/Power	Dimmbar/Dimmable	Maße/Dimensions	Gewicht/Weight
114 374 021	14-21 W	-	178 x 23 x 21 mm	70 g
128 375 035	28-35 W	-	317 x 23 x 21 mm	130 g
214 376 035	14-35 W	X	360 x 31 x 26 mm	320 g